
8 Pièces

Réf. V1020MGS

3 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans le très recherché quartier de la Peyrière, proche du Golf Country

Club  Cannes  Mougins,  cette  magnifique  propriété  d'architecture

toscane  de  500m²  est  composée  d'un  séjour  avec  cheminée,  d'une

salle à manger, cuisine, bibliothèque, bureau, 5 chambres et 5 salles de

bains. Elle est complétée par une maison de gardien.Un parc luxuriant

et  à  l'abri  de  tout  regard  bénéficiant  d'une  vue  dégagée  Golf  et  forêt

s'étend  autour  d'une  piscine  chauffée  de  15m  *  6m  avec  pool

house.Cette élégante propriété est idéale à la fois pour les réceptions et

pour une vie familiale agréable.

In the sought-after area of ??La Peyrière, close to the Cannes-Mougins Golf Club,

this superb 500m² Tuscan style property is composed of a living room with open

fireplace, a dining room, kitchen, library, study, 5 bedrooms and 5 bathrooms. It is

completed  by  a  caretaker's  cottage.A  luxuriant  and  very  private  garden  with  an

open view over the golf course and the forest benefits from a heated pool of 15m *

6m  with  pool  house.This  elegant  property  is  ideal  both  for  receptions  and  for

relaxing family holidays. New architect design in progress.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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